

POUR SE RÉALISER ENSEMBLE

LISTE
PAIR

Chères doctorantes, chers doctorants,

Chères collègues, chers collègues,

Les 8 et 9 novembre prochains, le renouvellement des trois instances de notre Etablissement (CA-CFVU-CR) va constituer un moment démocratique important pour notre Université et ouvrir de nouvelles perspectives pour les quatre années à venir.

Dans un contexte économique et social difficile, conscient des bouleversements que nous avons traversés ensemble avec résilience et de ceux que nous aurons encore à affronter, je souhaite continuer de mettre mon expérience au service de notre communauté, de notre jeunesse, de notre territoire pour que, plus que jamais, Aix-Marseille Université soit un lieu d'épanouissement, de réalisation et de sérénité pour toutes et tous.

Je souhaite que notre université, par sa politique socialement engagée, continue d'être une référence en matière de bien-vivre au travail, car je suis convaincu que l'épanouissement professionnel est source d'engagement, de progrès et d'excellence.

Notre programme, ambitieux et coconstruit, que vous pouvez découvrir dans son intégralité sur le site : <http://www.amu2024.fr>, vise à aller encore plus loin dans **l'affirmation d'un projet résolument tourné vers l'humain.**

Ce que nous avons réussi à faire durant ces quatre dernières années, forts d'une culture basée sur l'engagement, la reconnaissance, l'épanouissement et l'ouverture au monde, nous le poursuivrons avec détermination au nom d'un principe : celui de la parole tenue.

Notre programme visera à conforter la vocation d'AMU à rayonner au-delà des frontières et à impacter positivement la société par notre capacité à innover, inventer, imaginer et à contribuer à un avenir juste et durable pour toutes et tous. Avec l'aide de notre communauté, nous apporterons des réponses concrètes et innovantes face aux défis sociétaux.

Nos valeurs, notre diversité, nos talents, fondent notre richesse. Il s'agit de les cultiver, de les faire prospérer et de les préserver au service de nos missions fondamentales et de nos étudiants.

C'est pourquoi, nous mettrons en œuvre ce projet avec une conviction nouvelle : à l'heure où le court-termisme impose ses cadences et érode nos missions fondamentales, seul le temps long permet de déployer un projet durable pour nos personnels et nos étudiants. Nous le replacerons au cœur de nos réflexions. **Prenons le temps d'apprendre, de découvrir et de transmettre.** Ce temps long, c'est celui de la science, de la formation et de l'excellence. La course effrénée aux publications, aux appels à projets et aux projets qui rythment la vie de l'enseignement supérieur, doit laisser place à la qualité, à la mesure, à l'épanouissement.

Notre administration doit continuer à se simplifier pour faciliter nos quotidiens, réduire les lourdeurs et nous permettre de cultiver pleinement nos savoirs et nos compétences, en nous concentrant sur l'essentiel.

C'est cet équilibre, ce bien-vivre ensemble, ce temps retrouvé et partagé que je vous propose de choisir avec nous.

Avec votre soutien, avec une gouvernance expérimentée et prête à relever ce nouveau défi, nous saurons porter haut ce projet, plus que jamais tourné vers l'avenir. C'est tout le sens de ma candidature et de celle des doctorantes et doctorants présents à mes côtés sur les listes PAIR à la Commission de la Recherche.

Pour que réussir rime avec s'accomplir, pour que notre vocation « *socialement engagée* » se concrétise chaque jour sur nos campus et rayonne sur notre territoire. Pour que nous continuions, ensemble.

Bien sincèrement,

ERIC BERTON

Candidat à la présidence d'Aix-Marseille Université



LISTE
PAIR